

公民館講座「苔玉工房」を開催します！

公民館講座第2回『苔玉工房』を開催します。
 育てやすい！枯れにくい！そんな山野草の本格的な苔玉を作ってみませんか。初めての方もお気軽にご参加下さい。
 日時：令和4年1月22日（土）10時～
 場所：遠敷公民館 2階ホール
 講師：岡本諭司氏（岡本水草ファーム代表）
 費用：1200円（材料費）
 定員：先着10名
 〆切：1月19日（水）（遠敷公民館 ☎56-1101 まで）
 ※詳細については各戸配布チラシをご覧ください。



福井県

楽しい時こそマスクあり

忘新年会など宴会でも感染対策を徹底しましょう
 主催者は、参加者に対策徹底の呼び掛けをお願いします

マスク会食

飲食中も会話する時はマスク着用 黙食もOK

お店は「認証店」で

大声は控える

距離をとる
1m以上

回し飲み・食器の共用はしない

換気に協力

体調不良を感じたら参加しない決断を

冬休み子ども教室（習字）を開催します！

日時：令和4年1月6日（木）
 10時00分～12時00分
 会場：遠敷公民館2階ホール
 講師：板橋浜崖先生
 募集：20名（先着順）
 申込：公民館まで申込書を持ってきてください
 〆切：12月28日（火）
 詳しくはチラシをご覧ください

書き初め



路上駐車のご協力ください！

路上駐車は、除雪作業に支障をきたすばかりでなく、吹雪や夜間などには事故の恐れがありますので、路上駐車をなくしましょう。令和3年度の県・市の除雪路線図を区長さんに配布しています。



主な行事予定

- 1月5日（水） 消防出初式
- 1月6日（木） 子ども教室（習字）
- 1月9日（日） 成人式
- 1月15日（土） 大飯発電所見学（区長会）
- 1月16日（日） 地区対抗バドミントン大会
- 1月22日（土） 第2回「苔玉工房」
- 1月23日（日） 市子ども会かるた大会
- 1月26日（水） 区長会

1月の休館日

- 1日（土）～3日（月）
- 4日（火、臨時休館日）
- 10日（月、休日）
- 11日（火、振替休館日）
- 16日（第3日曜日）
- 17日（月）
- 24日（月）
- 31日（月）



良いお年を

遠敷児童センターの休館日

12月29日（水）～1月6日（木）

公民館・協議会だより

遠敷

12月号

〈発行〉遠敷公民館 〒917-0241 小浜市遠敷71-8
 電話/FAX 0770-56-1101
 メール ph-onyu@city.obama.fukui.jp
 遠敷地区の人口・世帯数 令和3年11月30日現在
 男 1,554人（-3） 女 1,560人（-5）
 計 3,114人（-8） 世帯数 1,296軒（-1）
 ※（ ）は前月比

公民館講座「美文字教室」を開催しました！



季節のご挨拶・年賀状を書くころとなりました。11月23日（火、祝日）10時から「美文字教室」を開催。この教室は昨年も同じ日に開催しており、好評であったため、今回2回目の開催となりました。講師は日本墨書会若狭支部に所属される書道家の板橋 浜崖先生です。日常よく使う「御礼」「御祝」などの文字や住所、また事前に先生に書いていただいた参加者の名前などをお手本に、一文字一文字丁寧に筆を運びました。今から年賀状を出すのが楽しみです！



やまのようせい



市長と描く「わがまちデザイントーク」 in Onyu

11月30日(火)19時から、今までの「夢トーク」に替わり、新たに「市長と描く「わがまちデザイントーク」」が開催されました。

来賓挨拶の後、松崎市長からは、第6次小浜市総合計画(令和3~12年度の10年間)の中の、令和3年度の重点施策について、新型コロナウイルス感染症対応、新幹線事業など7項目にわたり説明がありました。

遠敷地区からは、①新幹線ルート等の最新情報、②市の人口減少、若者の雇用、③旧遠敷小の跡地の活用、



④美郷小通学路の踏切幅、の4項目について要望を提出しました。

この中で新幹線小浜新駅については、令和4年度に環境アセスメントが公表され、5年度には着工の予定であること、また踏切の幅幅については、令和4年度中には完工予定で、用地交渉が不要な所の工事を年明けから始めるとの回答がありました。



サークル紹介 ~ 国分ソフトバレーボール ~

「国分ソフトバレーボール」は、約25年前、当時のJ Aのチームに合流して練習に参加したことに端を発しています。現在は10名のメンバーが、毎週金曜日午後8時から旧遠敷小学校体育館で練習をしています。コロナ禍前には市の大会に参加していたこともあり、練習では4人制の2チームに分かれ、試合形式で楽しんでいます。代表の中川健一さんは、「国分・遠敷だけでなく他の地区からの参加者もあり、50代から70代の方が健康づくりのために活動しているサークルです。」と。この競技は小浜市で考案されて、全国に普及した生涯スポーツです。活動に興味がある方、お問い合わせは遠敷公民館(☎56-1101)までご連絡ください。



美郷小学校6年生が“はたけじ”に看板を設置!

12月14日(火)11時から、小浜美郷小学校6年生の児童(14名)が“はたけじ”の看板と巣箱の設置作業を行いました。この看板や巣箱は、10月から児童達が約1ヵ月半かけて手作りで製作してきたものです。

入口の大きな看板は今までの看板を参考に作りましたが、新たに「やまのようせい」が登場!また巣箱には「小浜にぎやかプロジェクト(野鳥を守る)」と書いてあり、児童達の思いが伝わってきます。

今日の作業は第1広場まで。残る第2~4広場の看板は後日まちづくり協議会で取り付けることになりました。最後に、この日見学(遊び?)に来ていた遠敷保育園の年長さんと一緒に記念撮影をしました。



プール解体工事が進んでいます

旧遠敷小学校のプール解体工事が12月6日から始まっています。12月15日にはプールの基礎コンクリート部がほぼなくなりました。



活躍が続く!

11月26日(金)小浜市老人クラブ連合会の親善スティックリング大会が開催され遠敷Aチーム(谷義治、竹内勝夫、前田里美)が準優勝でした。おめでとうございます。



カメラ・ピックス

(遠敷地区の動きを写真で紹介します)

- ①ふるさとづくりの会で旧遠敷小前に設置した鯖街道のイルミネーションを修理。(11/14)
- ②区長会で市の営繕管財課より、旧遠敷プール解体工事の説明がありました。(11/24)
- ③公民館運営審議会を開催し、今後の公民館の運営に関する案件を協議しました。(12/2)
- ④子ども会で開催しているクリスマス会が中止となったため、今年はお菓子の詰め合わせをプレゼントしました。(12/12)

